

KIM

Pastikan Harga Beras Stabil, Polsek Citeureup Mengecek Langsung ke Pasar

Citeureup - CITEUREUP.KIM.WEB.ID

Feb 29, 2024 - 21:45



POLSEK
CITEUREUP



Citeureup - Polsek Citeureup, Kanit Intelkam Polsek Citeureup Polres Bogor

Polda Jabar, Iptu Lilik Pamudji dan Bhabinkamtibmas Citeureup Bripka Deni Sutrisna serta Bhabinkamtibmas Desa Tajur Aiptu Gatot Nur Sahid secara terpisah, Melaksanakan Tugas Pelayanan Publik Melalui Kegiatan Pengecekan harga beras di beberapa Pasar yang ada di Wilayah Kecamatan Citeureup baik di Pasar Citeureup 2 dan Pasar Tajur, pada hari Kamis (29/02/2024).

Kegiatan Dimulai dari Jam 08.00 Sampai selesai, kami Bertindak tetap Mengedepankan azas Kepercayaan Publik dengan Menanyakan dari beberapa Pedagang dan Gudang dengan Ramah dan Humanis namun harus Berjalan Kondusif Guna Antisipasi Penimbunan Beras atau mengoplos beras Premium dengan Medium serta tetap Menjaga Kamtibmas tetap Kondusif, tutur Kanit Intelkam

Pengecekan Kekuatan Kualitas dan Harga Beras menjadi tolak ukur Kamtibmas di beberapa daerah di wilayah Kecamatan Citeureup dimana kami Menghimbau kepada warga agar tidak membeli beras secara besar-besaran dan tetap Mengecek Kualitas beras yang dibeli, adapun harga beras yang ada di Pasar wilayah Citeureup ada 2 jenis, Beras Premium seharga Rp. 16.000/liter dan Beras Medium seharga Rp.14.000/liter, tutur Bhabinkamtibmas Desa Tajur

Bhabinkamtibmas Desa Citeureup menambahkan bahwa harga beras di Pasar 2 Citeureup baik ukuran perkilo dan karungan mengalami Fluktuasi dan menurun, harga karungan sebesar Rp. 800.000/50 Kg menjadi Rp.780.000/50 Kg. dan apabila dihitung perkilonya turun Rp.2.000,-/kilo.

Prioritas Kinerja setelah Pemilu selain Memantau Perkembangan Rekapitulasi hasil Pemilu juga tetap harus Menjaga Kamtibmas agar Kondusif serta Pelayanan Publik dengan Buddy System harus Prima dalam Pelaksanaannya sehingga Masyarakat dan Potensinya tetap aman dan nyaman beraktivitas dan mampu Meminimalisir Gangguan Police Hazard, tutup Kompiler Victor G Hamonangan S, S.H, M.H.